



SENIORS, VILLE DE ROANNE, AMÉNAGEMENT

Roanne



Agglo



PLAN BANCS « À M'ASSEOIR SUR UN BANC CINQ MINUTES AVEC TOI... »

Afin de répondre à une demande régulière des seniors, la Ville a engagé son Plan Bancs, qui vient ajouter 45 assises dans nos rues à l'intention du grand public. Un plan cohérent pour améliorer l'ordinaire et faciliter le lien social.

Publié le 10 décembre 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



Si aujourd'hui, 650 bancs et sièges sont déjà répartis sur l'ensemble du territoire, la Ville ne s'assoit pas pour autant sur les propositions de ses administrés en termes de mobilier urbain. 36 nouveaux bancs, qui profitent chacun de deux places individuelles, et neuf fauteuils ont été mis en place en octobre par les services techniques sur la commune, pour compléter le parc existant. Les emplacements stratégiques de ces assises en métal, fixées au sol, ont été définis en concertation avec les huit conseils de quartier, en adéquation avec les besoins des habitants. L'ergonomie du modèle d'assise retenu, équipé d'accoudoirs, est particulièrement adaptée pour les aînés. Le coût total de cet aménagement est de 30 000 € TTC. Huit bancs et quatre fauteuils supplémentaires seront à leur tour installés si l'opération suscite de nouvelles demandes.

Parmi les endroits qui manquaient de sièges, la place de l'Hôtel de Ville se voit attribuer trois banquettes sous les arbres. D'autres lieux d'affluence offrent également des possibilités de repos (bancs, fauteuils et banquettes) aux abords de bâtiments, jardins et squares publics, établissements scolaires, cheminements piétons, pharmacies, parkings et autres angles de rues...

DES ITINÉRAIRES CRÉÉS POUR LES SENIORS

En complément de ces nouveaux équipements, trois itinéraires ont été dessinés. Ils permettent aux personnes âgées qui se déplacent avec difficulté de se promener en centre-ville en intégrant des temps de pause nécessaires.

Soutenus par du mobilier urbain sur leur chemin, les seniors pourront en boucle parcourir 2,5 km entre les places du Marché et des Promenades, 2,4 km entre l'Hôtel de Ville et le port ou encore 1,8 km sur les berges du Renaisson. L'Office de tourisme envisage d'éditer des flyers pour signifier des morceaux d'histoire sur les parcours. Déjà validés, pour certains, par des personnes âgées, ces derniers pourraient être suivis par de nouveaux circuits dans les différents quartiers de la ville.



Liste complète des bancs à télécharger



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

